

DANKSAGUNG

Ich möchte mich bei allen Mitarbeitern des Instituts der Rechtsmedizin der Charité Campus Benjamin Franklin für die zuvorkommende Unterstützung bedanken.

Insbesondere geht mein Dank an Prof. Dr. Maxeiner und PD Dr. Bockholdt für die Bereitstellung von Thema und Material, sowie für die kritischen Anmerkungen während des Entstehungsprozesses der Arbeit.

Ich danke Herrn PD Dr. Dr. Hopfenmüller vom Institut für Biometrie und Klinische Epidemiologie der Charité für die kritische Prüfung meiner statistischen Analysen.

Meinem Freund Ulrich Thomsen danke ich für die große Hilfe bei statistischen Problemen.